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PAUTA

1. Abertura

2. Execução Orçamentária 2019
3. Apresentação do Projeto: Captação de Recursos Extraorçamentários
4. Sugestão de Pauta para próxima reunião
5. Encerramento e Deliberações

DEBATES

O Des. Saulo Benevides, na ocasião, Presidente do Comitê Orçamentário, abriu os trabalhos
informando as ausências justificadas do Des. Oswaldo Trigueiro, Presidente do Comitê, bem
como do Des. Márcio Murilo da Cunha Ramos, Presidente do Tribunal de Justiça. Agradeceu
a presença de todos e enfatizou da importância do Comitê Orçamentário, registrou também,
que um dos grandes problemas no país é a alta litigiosidade, muitas vezes com situações que
poderiam ser solucionadas com uma conciliação, onde em outros países isso não ocorre, é
feito dentro das próprias empresas.

O Presidente da Comissão abriu a palavra a todos os presentes.

Dando continuidade a reunião passou a palavra para a Dra. Gisele Barros, Diretora de
Economia e Finanças enfatizou as despesas com pessoal e encargos sociais, investimentos,
entre outros, ressaltando que todos os dados estão disponíveis no site do Tribunal de Justiça,
obedecendo a transparência. Explanou as despesas e receitas do Tesouro nos meses de
janeiro a setembro de 2019. Aduziu que há um saldo, deixado de um mês para o outro, com
escopo de cobrir verbas inesperadas. Informou ainda que as despesas correntes são focadas
no fundo especial, e o tesouro é basicamente para despesas de pessoal.

O Dr. Gilberto Medeiros, questionou o aumento nos valores das despesas no mês de
setembro. A dra. Gisele Barros, justificou que foi em decorrência do aumento de contratos de
TI. O mesmo solicitou que quando houvesse esse tipo de aumento a Diretoria de Finanças
apresentasse notas explicativas do ocorrido.

O Des. Saulo Benevides, solicitou que fosse encaminhado a todos os membros do comitê
orçamentário, estudo acerca do crescimento vegetativo da folha de pagamento.

Benedito Venâncio solicitou o confronto do detalhamento da folha de pagamento, segundo o
seu entendimento, há divergência de alguns dados apresentados, principalmente com
relação à folha de pagamento.

O Dr. Fábio Brito de Farias, indagou ao Dr. Meales Medeiros de Melo, Assessor Especial da
Presidência, sobre como monitorar a arrecadação. O Dr. Meales, comunicou que já existe
ferramenta que consegue monitorar e que está em andamento um projeto para aprimorar
essa ferramenta de emissão de custas e integrar ao PJE de forma automatizar esse controle.
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O Dr. Fábio José apresentou um projeto gestado em 2015, para a captação de recursos
extraorçamentários, expôs slides que consistia: justificativa, objetivo, cronograma, atividades
já realizadas e, por fim, a cartilha de convênios. O Des. Saulo Benevides solicitou a
divulgação do projeto.

A Gerente de Projetos, Ana Caroline, comunicou que, por sugestão do Des. Oswaido, a
próxima pauta fosse captada por todos os membros.

O Des. Saulo, asseverou que a próxima reunião se realizará dia 22 de novembro do corrente
ano, e deverá ser sediada na ESMA e que todos membros do comitê deverão encaminhar
sugestões para a pauta da reunião até o dia 08 de novembro.

Nada mais havendo a discutir, o Des. Saulo agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada a Reunião.
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